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会長 尾関勇 ・ 幹事 佐藤秀樹
副会長 石渡美奈 ・ 副会長 片山謙次
副会長 波多野まみ
例会場 東京アメリカンクラブ
例会日 毎週火曜日８：００～

～四つのテスト～
１．真実かどうか
２．みんなに公平か
３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

言行はこれに照らしてから行うべし

2014年10月28日（火）

本日のプログラム

＜イニシエーションスピーチ＞

東京愛宕RC社会奉仕委員長

猿田司法書士事務所 所長

猿田稚篤会員

■会長挨拶

会長 尾関勇

先週は方針懇話会へのご出席ありがとうございました。
次年度のロータリー財団委員会から2名のオファーが来て
おります。了承いただきましたら皆様にも発表させていた
だきます。補助金委員会と平和フェローシップ委員会への
出向となります。
来年度は2015年1月28日（水）に、新会員セミナーがご

ざいます。前回出席された10名以外の方はご出席ください。
入会3年以内の方に、ガバナーが直接手ほどきをするセミ
ナーです。前回の方針懇話会で、大変拙い進行で恐縮でし
たが、たくさんの意見が出ました。議事録を最終でまとめ
ていますが、本日のWeeklyに皆さんの意見を抜粋して掲載
しておりますので、思い出しながら目を通していただけれ
ばと思います。ロータリーが本年度より、ほとんどの報告
がオンラインとなっております。財団の寄付金目標の申請
が最後まで完了しましたのでご報告させていただきます。
また本日はクラブ協議会ですが、今の委員会の進捗、今後
の計画・課題等を委員長からご報告いただく場でございま
す。愛宕RCは12月になりますと、年次総会があり、来年1
月からはちょうど折返し地点ではありますが2015-16年度
の役職を考えた動きが始まります。つまり今ぐらいが折返
しのイメージであり、事業は続きますが、役職に関しては
石渡会長エレクト、若山副幹事からオファーがあると思い
ます。ただ、各委員長におかれましては、事業が未完成、
まだ何も行っていない、または十分に行ったので次の役職

を、という場合もあるかと思います。私も歴代会長に
なりますが、やれることはやっていきたいと思ってい
ますので、オファーを楽しみにお待ちしております。
最後になりますが、入会候補者の方の書類を閲覧して
おります。異論がある方は会員増強委員長、もしくは
幹事へお申し出下さい。宜しくお願い致します。

■第2回クラブ協議会
佐藤幹事の進行により、第2回クラブ協議会が開催さ
れました。

まずは尾関会長より、愛宕RCの委員会に対する在り
方および意見がありました。（一部抜粋）
＜会員増強＞
新年度になり、既に入会1名、入会候補1名と大変順
調で有り難い。しかしながらロータリーの綱領に
則って考えると、業種はなるべく分かれた方がいい
ので、優秀な人材が多い弁護士の方は早くも満枠に
なったと考えて頂きたい。
入会が可能な方は、港区、または港区の隣接区の職
住の方。中でも愛宕の職業分類には、製造業・飲食
業が少ないと見受けられる。幅広い業種の方がいて、
意見を出し合いたいので、国籍問わず候補者を募っ
て頂きたい。
＜研修規定・広報＞
重要であるが、委員会に任せている状況。
＜プログラム＞
非常に完璧に進んでいる。
＜各種奉仕＞
国際奉仕は私預かりの案件有り。
社会奉仕はあと1カ月に第2回支援塾が迫ってきてい
る。
＜ロータリー財団＞
皆様方の理解と活用を進める必要がある。



11月・12月のプログラム

●11/ 4（火） 規定により休会【メーキャップ対応なし】
○11/11（火） 卓話：バヒリディノフ・マンスール様（米山学友（ウズベキスタン）、一般財団法人日本ウズベキ
スタン・シルクロード財団代表理事）
○11/18（火） 卓話：寺尾潔様（公認会計士・税理士、Ｉ＆Ｒ総合会計事務所代表）
○11/25（火） イニシエーションスピーチ：山田哲也会員（東京愛宕RC副S.A.A）

○12/2（火） 卓話：山田博様（株式会社森へ代表取締役、『森のリトリートforBusiness』主宰）
●12/9（火）～10（水） 移動例会＠箱根湯本（年次総会・第3回クラブ例会も開催）
※朝7時45分～8時15分、例会場にて メーキャップ対応あり
○12/16（火） 卓話：中村八千代様（マニラのユニカセ（日本の食堂）経営者、ストリートチルドレン出身者を雇
用する社会活動を行う）

国際ロータリー第2750地区

東京愛宕ロータリークラブ http://atagorotary.com/
＜事務局＞
〒１０６－００４４ 東京都港区東麻布２－１５－２ アンゼン・パックスビル2階
TEL：０３－３５６８－３８２７ ／ FAX：０３－３５６８－３８２９ ／ E-mail：office@atagorotary.com
広報戦略委員長 柳 邦明

◇ニコニコBOX◆ ￥3,000 累計総額 ￥277,315

・すっかり秋めいて来ましたね。ロータリー活動も益々アクティブになってきて楽しみです。（若山）・インド
ネシア出張でメーキャップします。宜しくお願いします。（東京西RC・岩城義親様）

◇◆ 出席報告 ◆◇
2014年10月14日 出席状況

・会員数 24名
・出席者 24名
・ビジター 0名
・ゲスト 1名

出席率内訳

当日出席数(24)

修正出席数(0)

欠席数(0)
100%

修正出席率

100%

≪目標出席率≫
本例会50% 修正100%

■黄さんご家族との食事会
10/21（火）例会日の夜、米山奨学生の黄さんご家族
をお招きしての食事会が行われました。白金のレスト
ランでの絶品のお料理を堪能し、黄さんご家族との交
流を深められ、皆さん楽しい時間を過ごせたようで
す。今回残念ながら参加できなかった方も、次回は是
非ご参加いただきたいと思います。

引き続き各委員会より、進捗報告および今後の計画につい
て報告が行われました。（一部抜粋）

●S.A.A：片山S.A.A
①現在愛宕RCのS.A.Aは私と、副S.A.Aの山田さんとで
運営をしておりますが、他クラブに行くと、大きいと
ころで10人くらいいる。これから愛宕が大きくなるに
従い、SAAのメンバーも増えていきますが、現時点では
たすきはしなくとも自身がS.A.Aだという意識で、皆様
いて頂ければと思う。
●会員増強・選考・職業分類委員会：関端副委員長
①現在本年度目標の3名中、2名達成している。
②過去例会にいらしてくださった方へ、月1回の例会案
内メールの配信を始めている。フォーローアップをし
ながら、例会に来て下さった方の掘り起し、また新規
の方をできれば各メンバー1人くらい、お知り合いを連
れてきていただければと思う。ご協力をお願いしま
す。
●出席奨励委員会：片山委員長
①9/30では100%例会を達成。皆さんありがとうござい
ます。
②100%例会日をもう一度設定予定。
③愛宕RCでは50%は自クラブ、50%は他クラブメー
キャップでもいいので、メーキャップを上手く活用し
100%出席となるよう心掛けて頂きたい。


